

Gerardo Fernández Noroña es elegido como presidente de la Mesa Directiva del Senado



MÉXICO.- Gerardo Fernández Noroña ha sido nombrado por la bancada de Morena como el próximo presidente de la Mesa Directiva del Senado.

Según fuentes presentes en el cónclave privado al que asistió la presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**, Fernández Noroña asumirá el liderazgo del Senado **a partir del 1 de septiembre**.

https://www.elimparcial.com/mexico/2024/08/28/gerardo-fernandez-norona-es-elegido-como-presidente-de-la-mesa-directiva-del-senado/